

Ahouchar y una poderosa Soud ganan en Sabiñánigo

Ayer se celebró la XXXIV Media Maratón, XXXIII Memorial Antonio Lardiés

Alfonso HERRÁN

SABIÑÁNIGO.- El Medio Maratón de Sabiñánigo celebró ayer una nueva edición, la trigésimo cuarta, y vigésimo tercera desde que es Memorial Antonio Lardiés, con un día excelente en todos los sentidos, puesto que la climatología acompañó, la prueba tuvo un excelente nivel y el público acompañó desde el principio hasta el final de la prueba sobre todo en la Avenida Serrablo, lugar donde está tradicionalmente ubicada la salida y meta, pero también en otros puntos del casco urbano y de los alrededores de la capital serrablesa.

A las 11 horas, puntual a su cita, se dio la salida para los casi 500 inscritos, de los que, entre los que finalmente no tomaron la salida y los abandonos, finalizaron la prueba 365 atletas.

Con 17 grados de temperatura, sin viento ni lluvia, y con un tibio sol en todo momento, la mañana invitaba a correr, y los atletas pudieron disfrutar de este recorrido, que se hace especialmente duro por los tramos cuesta arriba con que cuenta el circuito.

Y ya desde muy pronto la carrera se rompió por la cabeza, con un cuarteto de corredores africanos al frente de pronto abrió un hueco importante con el resto. Se trataba del marroquí Hassane Ahouchar, el keniano Samson Cherop y dos marroquíes que compiten con licencia aragonesa y en clubes de esta región, Said El Wardi, del Scorpio, y El Habib Bouali, de Intec Zoiti de Huesca.

Así se mantenían hasta el primer paso por contrameta, con el keniano Kibichii por detrás, y ya más lejos, otro aragonés norteafricano, Hicham Lamalem, y el primer atleta blanco, el montisonense Javier Yerno, de Hinaco Monzón. Y poco después, un numeroso grupo con las dos primeras atletas femeninas, la marroquí de Intec Zoiti Kambouchia Soud y la keniana Beatrice Toroitich.

Y al paso por la primera vuelta, el ecuator de la carrera, Ahouchar y Cherop pudieron despegarse de sus otros dos compañeros de cabeza pa-

recibieron el cariño de los aficionados para ir comiéndole kilómetros al itinerario.

Y poco antes de meta, Ahouchar pegó el ataque definitivo a su compañero de escapada para plantarse solo en la meta, con siete segundos de ventaja sobre Cherop. Casi cuatro minutos después cruzaron la meta El Wardi, meritorio tercero, y Bouali, cuarto. Finalmente Javier Yerno fue séptimo, y Kambouchia Soud, décima y primera mujer. Entre los locales, Fernando Fañanás, de Grupos de Montaña Sabiñánigo, fue 18º.

“LO IMPORTANTE ERA GANAR MÁS QUE LA MARCA”

Al final de la prueba, el ganador, el marroquí afincado en Valencia **Hassane Ahouchar** manifestaba que “he ido con el keniano hasta el kilómetro veinte más o menos, porque somos de un nivel muy parecido, pero ahí me he visto con fuerzas y he atacado. En cuanto a la marca, tampoco es muy buena, porque yo tengo una hora y tres minutos, pero una hora y cinco está bien. Ayer fue un viaje largo y llegué tarde a Sabiñánigo, ya de madrugada así que tampoco se podía hacer una marca espectacular, y lo importante en todo caso era ganar más que el tiempo”.

Era su primera vez en Sabiñánigo, “es un circuito variado, que me ha gustado, y ha hecho un buen día para correr”.

El primer altoaragonés fue **Javier Yerno**, de Hinaco Monzón, que volvía a competir en

La atleta de Intec Zoiti Kambouchia Soud logró la mejor marca femenina de los últimos años y fue décima de la general

ra marchar en solitario con una ventaja que iba a más. El Wardi aguantaba por detrás en tercera posición, Bouali era cuarto y tanto Lamalem como Yerno ganaban un puesto ante el bajón del keniano Kibichii.

Kambouchia marchaba novena, perfectamente escoltada por su marido y compañero de equipo, Yassine Abatourab, y conseguía abrir un pequeño hueco con la keniana Toroitich. Por detrás, todo un rosario de corredores, en pequeños grupos, cada uno a su ritmo, que



Ahouchar, en su entrada en la línea de meta. VÍCTOR IBÁÑEZ

Sabiñánigo tras años de ausencia. Yerno aseguraba que “he estado bien, pero he tenido que ir solo toda la carrera porque en cabeza eran todos marroquíes y kenianos, con los que es difícil correr. Ha sido una fila india continua y aunque no he hecho marca el día ha sido bueno, sin aire y con buena temperatura, y esta es una prueba que gusta

porque siempre hay gente animando y es vistosa”.

Por último, **Kambouchia Soud** llegó, vio y triunfó en su estreno en la prueba serrablesa, y además con una excelente marca, la mejor entre las féminas de los últimos años. La atleta de Intec Zoiti aseguraba al término de la prueba que “ha sido dura, porque este circui-



La Calle Serrablo, un rosario de corredores en ambos sentidos. VÍCTOR IBÁÑEZ



Quinteto de cabeza en los primeros kilómetros. VÍCTOR IBÁÑEZ



Podio femenino final. MERCEDES PORTELLA



Aragón con el deporte

GOBIERNO DE ARAGÓN
Departamento de Educación, Cultura y Deporte